

# *Continúan protestas en Francia*

---



París, 8 feb (RHC) Una veintena de personas resultaron arrestadas en Francia a causa de disturbios nocturnos en varias comunas cercanas a la capital, relacionadas con el movimiento de protestas por la presunta agresión policial contra un joven negro.

Desde el arresto del muchacho la semana pasada en la localidad de Aulnay-sous-Bois, del departamento Seine-Saint-Denis -colindante con París-, habitantes de la zona han provocado disturbios para manifestar su indignación.

Esta madrugada el movimiento se extendió a otras comunas del mismo departamento como Tremblay-en-France, donde lanzaron cocteles molotov a un edificio y causaron la intoxicación por monóxido de carbono de unas 10 personas, incluidos menores.

En Clichy-sous-Bois un chofer de autobús resultó herido a causa de un objeto incendiario arrojado contra el vehículo, mientras prendieron fuego a varios automóviles y cestos de basura en otras comunas.

De acuerdo con fuentes judiciales, un total de 17 personas fueron arrestadas por los hechos, motivados por la detención del joven Theo, de 22 años, en condiciones aún no aclaradas.

Los policías indicaron que su arresto se produjo durante un control de droga, mientras el muchacho denunció el uso de una extrema violencia durante la retención, por lo cual debió ser ingresado en un hospital y luego operado.

El caso ha despertado una intensa polémica en Francia y el presidente Francois Hollande visitó al joven en su habitación del centro médico.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121015-continuan-protestas-en-francia>



**Radio Habana Cuba**